



## **Aprueben YA el Derecho a la Vida**

El día 10 de junio sesionó la comisión encargada de agendar los temas que serán puestos a votación en el periodo extraordinario dentro del Congreso del Estado de Nuevo León. Los neoloneses comprometidos con la defensa de la vida esperábamos con ansia el momento en el que nos señalaran el día de la segunda votación para aprobar la reforma constitucional a favor de la vida; como resultado tuvimos que en dicha sesión el tema del derecho a la vida no figuró. Hasta el momento no existe una fecha estipulada para que la iniciativa sea puesta nuevamente a votación.

¿Qué significa esto? Significa que nuestros legisladores han dirigido su atención hacia otros temas que también se están tratando a la par y han dejado en un segundo plano la ley a favor de la vida.

¿Está todo perdido? No. Aún tenemos oportunidad de que esta iniciativa sea puesta nuevamente a votación en el siguiente periodo extraordinario y tenemos que hacer todo lo necesario para que así sea y no se aplase aún más, no es opcional.

¿Qué es lo que podemos hacer? Seguir como hasta ahora, al pendiente de las redes sociales y medios de comunicación sobre los avances en el tema. No es momento de bajar la guardia, sino más bien de prepararnos para apoyar a nuestros legisladores en el siguiente periodo. Es importante seguir divulgando entre nuestros allegados la situación en la que se encuentra la reforma y extenderles la invitación a seguir apoyando.

Es urgente que los diputados que nos representan sepan que es un tema que nos interesa a los neoloneses y que no descansaremos hasta ver aprobada la iniciativa. Estamos para apoyarlos, confiamos en ellos y queremos que hagan bien su trabajo y lo hagan ya. La sociedad no puede esperar más.



Todos los esfuerzos que hemos realizado hasta ahora nos han colocado en donde estamos y gracias a ello vamos a la mitad del camino. Nos hace falta un paso más, no hemos retrocedido, simplemente se ha aplazado el momento de la segunda votación, pero para allá vamos.

Es importante seguir reiterándoles nuestro apoyo a los diputados. Ellos como nuestros representantes votaron a favor en la primera vuelta, defendieron la vida como nosotros tanto les pedimos. Así como los apoyamos en la primer votación, los seguiremos motivando y apoyando a que aprueben esta ley en siguiente periodo.

Es tarea de todos darle seguimiento puntual al tema y no dejar que esta ley que nos protegerá a todos los neoloneses sea olvidada. Estamos ciertos de que contamos con tu apoyo. Sigue al pendiente de las publicaciones de ConParticipación y del colectivo YoSoyVoz. Con tu ayuda podremos dar el siguiente paso.

***Mostrar nuestro apoyo y respaldo a los diputados de Nuevo León  
para que aprueben la reforma a favor de la vida es ver por el bien de todos,  
y el bien de todos es tarea de todos.***

**Equipo de ConParticipación.**